

G77 más China rechaza aplicación de medidas coercitivas unilaterales



Naciones Unidas, 3 abr (RHC) El Grupo de los 77 más China aseguró que la promulgación y aplicación de medidas coercitivas unilaterales impacta de forma negativa en la respuesta a la pandemia de Covid-19.

Por medio de un comunicado distribuido en ONU, esa agrupación subrayó que tales acciones impiden a los Estados responder de manera eficiente a la crisis, sobre todo, en la adquisición de equipos y suministros médicos.

'En última instancia, estas medidas también afectan la cooperación y solidaridad esenciales que deben prevalecer entre las naciones.'

Por lo tanto, el G77 más China pidió a la comunidad internacional que adopte iniciativas urgentes y efectivas para eliminar el uso de medidas económicas coercitivas unilaterales contra los países en desarrollo.

Este es momento para que la comunidad internacional, tanto los países desarrollados como los países en desarrollo, demuestren su capacidad de trabajar juntos en solidaridad para mitigar los impactos de la Covid-19 y construir una comunidad de futuro compartido para la humanidad, recalcó el mecanismo de concertación.

También el Grupo de Estados para la Defensa de los Principios de la Carta de la ONU abogó la semana pasada por la retirada de las medidas coercitivas unilaterales que obstaculizan los esfuerzos para luchar eficazmente contra la Covid-19.

Según informó la representante permanente alterna de Cuba ante Naciones Unidas, Ana Silvia Rodríguez, esa entidad, en la cual se incluye la isla, envió una carta al secretario general, António Guterres, para solicitar el fin de toda las medidas coercitivas unilaterales.

Además, la embajadora señaló, por medio de su cuenta oficial en Twitter, que es lamentable y éticamente inmoral que el gobierno de Estados Unidos dedique esfuerzos y recursos para atacar la colaboración médica cubana cuando debería centrarse en garantizar la atención a todos sus ciudadanos y proporcionar recursos a los hospitales.

En medio de la crisis mundial debido a la pandemia de Covid-19, el secretario general de la ONU ha llamado en reiteradas ocasiones a renunciar a las sanciones que afectan a numerosos países en el mundo, como es el caso de Cuba, Venezuela, Irán y Siria.

Asimismo, el máximo representante de Naciones Unidas pidió demostrar mayor solidaridad y apoyo a los vulnerables.

La embajadora cubana en ONU se hizo eco del llamado del titular del organismo multilateral y demandó el fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, que se mantiene desde hace casi 60 años.

El Buró de Coordinación del Movimiento de Países No Alineados instó a adoptar medidas urgentes y efectivas para eliminar el uso de las medidas coercitivas unilaterales, que dificultan a muchas naciones combatir la pandemia de Covid-19, apuntó la diplomática cubana.

La Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, también reclamó la suspensión de las sanciones ante la propagación mundial del nuevo coronavirus.

Esas medidas impuestas por Estados Unidos, la Unión Europea y otras potencias contra varios países impactan de forma negativa en la salud pública por la falta de medicamentos y equipos para combatir la Covid-19, por ello 'deberían atenuarse o suspenderse', dijo.

Bachelet se refirió a cómo una amplia gama de sanciones obstaculizaría los esfuerzos sanitarios en Cuba, Venezuela, Irán, Zimbabwe y otras naciones que son objeto de sanciones.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218733-g77-mas-china-rechaza-aplicacion-de-medidas-coercitivas-unilaterales>



Radio Habana Cuba